

Sujet : [INTERNET] Projet Carrière des 4 saisons.

De : [REDACTED]

Date : 23/02/2020 11:54

Pour : pref-utilite-publique@ariego.gouv.fr

Bonjour, je tiens à signaler mon total désaccord concernant le projet de réouverture de la marbrière de St-Lary.

Les raisons de ma désapprobation se situe principalement par rapport à l'impact environnemental désastreux de ce projet ainsi que la gêne engendrée pour les habitants de la vallée et pour le tourisme.

La départementale de La Bellongue nous permet, à nous habitant de la vallée, d'aller travailler et d'amener nos enfants à l'école. Je ne vois aucune raison satisfaisante pour que nous acception que cette route soit empruntée par les camions d'une entreprise privée qui vient se servir, à coup d'explosifs, dans une nature que nous essayons tous de préserver!

Je suis donc totalement opposé à ce projet.

Mr Feldmann - Augirein